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! ! ! !本报北京今日电

（特派记者 于明山 潘
高峰 江跃中）这两天，
全国政协文艺组委员
针对政府工作报告中
关于文化建设的内容
展开热议。

全国政协委员、中
国国家画院艺委会副
主任李延声说，在一些
城市，因为部分领导缺
少文化修养，认为建设
城市就是盖房子，就是
提高 !"#，造成文化损
失。因此对领导干部的
考核不光要有经济指
标，也要有文化指标。

李延声表示，目前
在城市化进程中，一些
古村落不断消失，令专
家学者痛心，必须从文
化角度来规划城市建
设。要将文化改革发展
纳入经济社会发展整
体规划，需要有法律支
持。比如要立法限制城
市大楼高度，不要让各
个城市都建设摩天大
厦。

全国政协委员、中
国文联副主席冯骥才
今年的提案是《关于建
议政府不要建庙的提
案》。

冯骥才说，建造宗
教建筑必须经过宗教
管理部门审批，但古庙
重建因属文物范围而
除外。不少地方便打起文化牌，以弘扬传统
文化为借口，将早已消失不在的古庙“重
建”。这些“重建”的古庙没有靠得住的史料
依据，大多凭些口头的传说与记忆，想当然
地干起来；而且为了“再现历史辉煌”，盖得
愈大愈好，以彰显“文化政绩”。冯骥才表
示，修起来的是毫无历史文化价值的东西，是
不是有几个建筑就恢复了大唐大宋呢？这种
做法是对城市的进一步破坏，把历史原物销
毁之后弄一个“垃圾”。这垃圾都不好清理，还
花费了大量的钱财，占用了大片土地，最后
则全由国家买单。故此，建议地方政府不要
再建庙了。

全国政协委员、江苏省文联副主席言恭
达说，各地文化部门在社会力量参与公共文
化服务方面，还存在着观念尚待转变、政策
法规缺失、机制还需健全、渠道不够畅通的
问题。

言恭达表示，各地文化部门应加快实现
由“办文化”为主向“管文化”为主转变，留出
社会力量进入公共文化领域的空间。文化管
理部门要从繁琐的具体操办文化事务中解
脱出来，着力建立文化管理体制，利用社会
力量的市场化运作理顺供求关系，引入公平
竞争机制，实现公共文化服务提供主体、提
供方式、文化产品多样化，形成政府主导、社
会参与、多元投入、协力发展的新格局。言恭
达建议，应制定扶持政策，引导社会参与公
共文化建设。
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! ! ! !本报讯（记者 夏琦）前几天，国内最大的文
学网站起点中文网传出高层震荡、元老离职
的消息，但一直未得到证实。昨天下午，盛大
文学 $%& 侯小强通过内部邮件透露，已经批
准部分起点中文网员工的辞职请求，他将直
接接管起点中文网。盛大文学总裁，起点中文
网总经理、创始人吴文辉告诉本报记者，自己
正在病休。

'(()年，盛大收购起点中文网成立盛大文
学后，还收购了榕树下、红袖添香、小说阅读网等
文学网站。据艾瑞咨询报告显示，'(**年，盛大
文学在国内网络文学市场，按照营收算占 +',-.

的市场份额。其中，起点中文网依然是盛大文学
旗下最重要的网站。日前有消息传出，称起点中
文网将出现剧烈震荡，吴文辉和起点创始团队成

员以及部分核心编辑将集体离职。侯小强的邮件
证实了这一消息。

侯小强昨天下午发出一封给内部员工的邮
件表示，近日起点中文网部分员工提出辞职，经
董事会讨论已批准了他们的请求。这段时间，他
将直接负责起点中文网的工作。“我们正面临着
新的机会和挑战。我承诺，盛大文学将以更大的
魄力加大对平台的投入，以更开放的姿态加强与
渠道的互动，以更强的服务精神为我们的衣食父
母———作家效力。他没有在邮件中提到吴文辉的
去向。昨晚，侯小强接受了本报记者的采访。他证
实，此次离职的员工中包括数位起点高层，比如
编辑组组长等，其中有几位的确是起点创始团队
成员。目前，多家网站都在试水网络文学业务，外
界有评论认为，此次多位员工离职多少会对起点

中文网形成打击。侯小强颇为自信地表示，起点
不会因为几个人的离开就遭受重创，“我愿意把
这当做一个机会”。
对于文学网站面对的竞争态势，侯小强说，

竞争是难免的，盛大文学欢迎竞争，不害怕竞争。
这些离职员工究竟是会加入竞争对手，还是自起
炉灶，侯小强表示并不知情，但他接到的辞职理
由均与家庭、身体有关，他也否认了外界传说的
离职员工将带走部分白金作者的说法，“我相信
这些为起点付出多年努力的员工的职业精神，也
相信起点这个平台对作者的吸引力。”

外界最关心的是起点创始人、总经理吴文
辉的去留。记者昨天下午拨通吴文辉的电话，他
表示自己目前尚未离职。昨晚，记者再次联系到
吴文辉，他明确表示自己还没有提出辞呈。
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! ! ! !本报讯（记者 夏琦）/ 月 '/

日，“空出来的时间———张信哲世界
巡回演唱会”上海站将在上海大舞
台上演，虽然演出门票已提前一个
月全部售罄，但张信哲并没有因此
而感到轻松，因为此次演唱会他首
次担纲导演，自曝每天都“压力山
大”。

已经是上海演唱会市场老朋友
的张信哲，此次对自己提出了新挑
战：做演唱会的导演。因为在内地举
行过太多次演唱会，张信哲觉得对
于内地观众的口味已经有了充分的
了解，并且出演舞台剧《露露，听我
说》的经验也让他对导演的工作很
感兴趣。“空出来的时间”这个主题
配合他近期发行的新专辑，担任专
辑制作人的张信哲成为演唱会导演
也变得水到渠成。不过，张信哲在整
个排演过程中坦言经常会有被“赶
上架”的压力。

当导演并不能满足他的全部
“欲望”，接下来，张信哲自称还会
做很多让人大跌眼镜的事，譬如办
古董展览。收藏古董一直是张信哲
的爱好，“其实这些东西对我来说，
只是暂时保管，收藏到最后，你会
很深刻地体验到，这些东西在漫长
的时间里面，只是有一段时间你在
代为保管，接下来你还要把它交给
另外一个人继续保管下去，我希望
这些东西可以跟大家分享，我一直
在做规划，接下来大家也可以慢慢
地听到关于我的新展览的消息。”

首执演唱会导筒#压力山大$

张信哲被“赶上架”

盛大文学起点中文网多人离职
总经理吴文辉目前正在病休 离职者去向未明

! ! ! !本报讯（记者 乐梦融）昨天
下午，以色列驻沪总领事馆、上
海世纪出版股份有限公司少年
儿童出版社、长宁区图书馆、长
宁区文学艺术界联合会在长宁
图书馆联合主办了《艾维娅的夏
天》一书读者见面会。该书作者
吉拉·阿尔玛戈女士与上海 -0(

多名小学生亲切互动。
吉拉·阿尔玛戈女士享有

“以色列影坛第一夫人”和电影
“常青树”的美誉。她不仅是一位
出色的演员，也是一位优秀的作
家，尤其是这本自传体小说《艾
维娅的夏天》，获得了极大赞誉。
根据该小说改编的话剧、电影屡
获国际大奖，其中包括 -121年
柏林电影节银熊奖。该书被重印
了 )3多次，翻译成 -4种语言，
并被以色列教育部列为学校必

修教材之一。此次吉拉女士来到中国，恰逢
《艾维娅的夏天》中文版刚刚由少年儿童出版
社出版，她欣然应邀参加这次见面会。吉拉女
士回忆了自己童年时的许多难忘往事，并将
写作《艾维娅的夏天》时的感受娓娓道来。

! ! ! !本报讯（记者 夏琦）'(--年的“火力全
开”演唱会让人记忆犹新，)月 /(日，王力宏
又将第五次登上上海八万人体育场，再度刷
新自己在上海开唱的纪录。
今年的央视春节晚会上，王力宏载歌载

舞表演的一首《十二生肖》受到广大观众的喜
爱，而他戴着黑框眼镜的“呆萌”形象更是让
很多歌迷尖叫不已。对此，经纪公司也明确表
示，)月 /(日上海演唱会上，王力宏也将第
一次在上海歌迷面前现场演唱这首歌，邀请
歌迷与他一起挑战“二字舞”。下周四他将来
到上海举办全球巡演的发布会，以此回馈歌
迷们的热情支持。
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王力宏4月来唱“生肖”

!张信哲是上海

演唱会市场的老

朋友 本报记者
郭新洋 摄


